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CA Villenave d’Ornon 

Assemblée Générale 

du vendredi 11 octobre 2024 

 

Procès-Verbal 
 

 Adhérents présents :  .................. 54 
 Pouvoirs :  .................... 6 

 Total des votants :  .................. 60 

 Invités présents :  .................... 1 
 
Ordre du jour : 

1 Approbation du compte-rendu de l’assemblée générale du 18 novembre 2022 ....... 1 

2 Rapport moral .............................................................................................................. 1 

3 Bilan des activitésde chaque commission .................................................................... 2 

4 Bilan financier 2022-2023 .......................................................................................... 13 

5 Approbation des rapports : moral, d’activités, financier et budget prévisionnel ...... 14 

6 Election au Conseil d’Administration ......................................................................... 14 

7 Paroles aux personnalités .......................................................................................... 14 

8 Remise de récompenses ............................................................................................. 15 

 
L’Assemblée Générale du CAV commence à 19h15. 

1 Approbation du compte-rendu de l’assemblée générale du 10 novembre 2023 

Vote :  ............................. contre 0 ................... abstention 0 .................... pour 60 
Le compte rendu est approuvé à l’unanimité. 

2 Rapport moral 

Présenté par Thierry 
 
Thierry remercie la présence de Michel Filippini pour l’OMS (Office Municipal des Sports) et 
excuse l’absence de Martine Gérard et Willy Lepretre pour la mairie, ainsi que Jacques Raynaud 
et Martine Jardiné pour le conseil départemental. 
 
Le CAV se porte bien, on reste sur plus de 800 adhérents cette saison 23/24. 
 
Les valeurs du CAV, club familial et local, sont toujours les mêmes, le lien social et « l’Athlétisme 
pour tous » y est toujours la ligne directrice, de 3 ans à 85 ans cette année, en commençant par 
l’éducation de nos plus jeunes, de l’accompagnement athlétique de nos ados loisir ou 
compétition pour leur épanouissement sportif et aller vers la performance, aux activités loisir et 
compétition running, trail, triathlon, marche nordique pour les plus grands, aux activités santé et 
bien-être et sport sur ordonnance. 
 
Ceci est possible grâce à l’implication de nos entraîneurs salariés ou prestataires et surtout nos 
30 entraîneurs bénévoles, ainsi que les aides de la commune, du département et de l’état. 
Malheureusement, les aides ou subventions sont à la baisse (état et aides à l’emploi) ou stagnent 
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depuis plusieurs années, ce qui rend compliqué l’accompagnement et l’épanouissement de nos 
jeunes dans leur projet sportif notamment 
 
Comme évoqué à la dernière AG, le club a dû augmenter les tarifs adhésion et licence de manière 
significative, changer les types de licence, réduire encore les dépenses, rechercher de nouvelles 
ressources avec ses bénévoles, mais on en demande déjà beaucoup à nos bénévoles (valorisé à 
137173€ en 2023/24) 
 
Mission accomplie côté objectifs, financièrement, les efforts consentis permettent de rattraper 
les pertes des deux précédentes saisons. Sportivement, les athlètes du CAV ont été beaucoup 
plus présents sur les compétitions départementales, régionales et nationales, notamment une 
belle évolution chez nos jeunes 10/14 ans, nos organisations ont battu des records de 
participation, les commissions ont bien fonctionné. 
 
On espère que la mairie et le conseil département seront attentifs à nos demandes de 
subvention. 
 
Pour finir et pour cette nouvelle saison 24/25, nous allons changer la composition du bureau 
CAV. C’est nécessaire de faire tourner les responsabilités pour que l’investissement personnel 
soit partagé. Pour ma part, je quitte la fonction de président pour profiter enfin de ma retraite, 
je reste au CA et dans le bureau pour apporter mon aide et assurer la transition. Notre trésorier 
Bertrand Lacaze Labadie quittera ses fonctions et le CA. 

3 Bilan des activités de chaque commission 

3.1 Communication 

Présenté par Nicolas 
 
La commission se charge d’obtenir un mode communication adapté par : 

o La rénovation du site pour diffuser l’information, 
o La communauté WattsApp pour la communication quotidienne, 
o Les réseaux sociaux Insta et Face Book (Manque de monde pour éditer les articles) 

L’objectif est de continuer sur cette dynamique. 

3.2 Commission Marche Nordique, Athlé Santé 

3.2.1 Marche Nordique 

Présenté par Denis 

3.2.1.1 Bilan des actions planifiées 

o Cette saison la commission s’est réunie chaque fin de mois. 
o Nous comptions fin juin 142 adhérents en Marche Nordique. 
o 8 séances par semaines sur une période allant de septembre à fin juillet ont eu lieu, 

soit plus de 360 séances sur la saison 2023-2024. 
o 14 coaches ou aide coaches ont pu encadrer ces séances proposant suivant le cas 1, 

2, 3 niveaux de pratiques (Marche douce, intermédiaire ou compétiteurs). 
o A noter que nous accueillons cette année un nouveau coach (pluridisciplinaire) Elliot. 
o 9 séances de Nordic Fit ont été tenues sur Mandavit. 
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o 1 formation interne pour les coachs a été organisée 

3.2.1.2 Bilan des organisations (manifestions, sorties, compétitions) 

o La MN Tour Patrimoine (manifestation rétribuée par la MAIF et la FFA) pour laquelle 
le CAV le projet avait été sélectionné, s’est tenu les samedi 14 et dimanche 15 
octobre au Château des Gravières. 
Sport, Histoire, Géologie, Œnologie et Gastronomie ont cohabité tout au long de 2 
belles randonnées à laquelle une centaine de marcheurs sur les 2 jours ont pris part. 
Un cocktail sport, culture et loisir très apprécié par l’ensemble des participants. 

o Le 26 novembre, organisation d’un Vide Grenier au stade de Trigan. 
Une belle journée ensoleillée favorisant une importante fréquentation tout au long 
de la journée. In fine, des retours très positifs des exposants et des visiteurs… et un 
bénéfice substantiel pour le club. 
L‘initiative sera reconduite pour cette saison. 

o Le 25 février, organisation de la « Villenavaise » épreuve de 15 km MN labélisée FFA 
et faisant parti du MN Tour. Cette épreuve fait partie des courses qualificatives pour 
le championnat de France. Une bonne partie de l’élite Française des marcheuses et 
marcheurs était donc au départ. 
Avec 137 participants sur l’épreuve phare, la Villenavaise est une des épreuves les 
plus prisée du MN Tour. Les retours de la fédération et des différents acteurs, 
concurrents, juges etc… notamment sur les réseaux sociaux ont été plus que 
satisfaisants. 

o Du 17 au 20 Mai, le CAV a pris ses quartiers au chalet du Cabrit à Luz St Sauveur. 
Il s’agissait d’une organisation commune des commissions MN et Trail où chaque 
participant a pu exercer son sport favori dans ce cadre magnifique qu’offre les 
Pyrénées. 

o Le dimanche 7 juillet, la section MN a organisé une sortie avec pique-nique sur les 
coteaux de la rive droite. Départ du Parc du Castel (Floirac)pour une boucle 
empruntant le parc des étangs, le parc du Cypressat (Cenon), le fil vert via Tirecul, 
Sybirol et l'observatoire. Périple terminé par la traditionnelle Auberge Espagnole. 
Cette initiative nous a conduit à réfléchir à 1 délocalisation mensuelle de nos séance 
MN. 
 

3.2.1.3 Contributions aux compétitions labellisés et rassemblement 
fédéraux 

o Nos 3 juges MN ont officié cette année encore sur les diverses compétitions 
labellisées FFA. 

3.2.2 Sport Santé Bilan 2023/2024 

Présenté par Isabelle 
 
Pour 2023/2024, le CAV section « sport santé » proposait : pilâtes, pilâtes renforcé et pilâtes 
swiss ball, stretching, gym douce et renforcement cuisse abdo/étirement Les cours sont assurés 
par un coach salarié, et se déroulent maintenant au stade Trigan, ce qui est très apprécié des 
adhérents. 
Nombre de participations :152, tous cours confondus (sachant que des personnes sont inscrites 
à plusieurs cours). 
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A noter 

Persiste la problématique du peu de fréquentation de certains cours malgré une nouvelle 
proposition pour le mercredi 10h35 (renfo abdo cuisse/étirement...) toujours en réflexion pour 
y remédier. 
Tout le long de l’année, nous veillons à ce que les cours soient de qualité. 

3.3 Commission Triathlon 

Présenté par Michaël 

3.3.1 Saison passée 2023/2024 – 104 licenciés 

o Participation à « La course des Restos », 
o Mise en place d’un Coaching Vélo par Simon RECOULES : 

 

▪ Séance qualitative sur Home Trainer ou extérieur le Mercredi, 
▪ Création de 2 parcours pour la sortie du Dimanche (1 long et 1 court). 

o Ajout d’une séance CAP le samedi matin, à la suite de la natation entre Octobre et 
Avril, 

o Organisation d’un Stage Triathlon dans le Pays Basque à Hasparren encadré par 
Fabien BUSSON et Simon RECOULES – 23 participants., 

o Evènement club au Triathlon de Casteljaloux – 19 participants, 
o Séance natation du Mercredi soir encadrée par Vincent BEUZEVILLE à la place de 

Fabien BUSSON, 
o Qualification au championnat du monde IRONMAN à Kona de Romain CAPDEVILLE. 
o Plusieurs podiums encore cette année (Marie BAVOIX, Mélanie BIDET et bien 

d’autres…) et Romain CAPDEVILLE sur le World Championship Ironman à Hawaï, tous 
derrière Romain !! 

o Félicitations également à nos Ironmen et Ironwomen ! (Elodie, Sébastien, David, 
Sylvie), 

o Des nouveaux challenges également pour les petits nouveaux avec des objectifs 
atteints sur des triathlons plus importants. 

3.3.2 Saison à venir 2024/2025 – Objectif 119 licenciés 

o Volonté d’organiser un évènement type Duathlon ou Bike&Run, 
o Mise en place d’un stage natation aux vacances de Toussaint et Noël (3 jours) encadré 

par Vincent BEUZEVILLE pour les moins à l’aise dans cette discipline : fort 
engouement pour ce format – Stage complet pour Toussaint – Stage de Noël à 
programmer, 

o Achat d’un pull avec flocage « VO3 » pour tous les licenciés le souhaitant, à porter sur 
les épreuves, 

o Stage à Hasparren reconduit et encadré par Fabien BUSSON, 
o Alban LALANNE, coach natation du vendredi soir en partenariat avec le ASGC, devient 

licencié au VO3, 
o Séance CAP du samedi matin non reconduit par manque de participant, 
o Coaching vélo du dimanche matin non reconduit. 
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3.3.3 Handi Sport 

Présenté par Hervé 
 

o 12 ans de triathlon pour Hervé, ils sont 2 au club à pratiquer le para-triathlon. 
o Une ligne d’eau, à la piscine est réservé chaque semaine pour l’Handi-nage, 8 

personnes l’utilisent. 

3.4 Commission Athlétisme 

3.4.1 Athlé Découverte 

Présenté par Aline et Philippe 
 

o Le club a organisé une poussinade (ateliers athlétiques ludiques) en juin 2024, 
manifestation qui a regroupé plus de 300 enfants de 10 clubs de Gironde. 

o Un cross-trail a été mis en place à l’espace d’Ornon en janvier 2024 en collaboration 
avec la mairie de Villenave d’Ornon où 100 enfants se sont retrouvés. 

o Et, nos petits Ecoles d’athlé et poussins ont participé à 5 poussinades dans le 
département sur cette saison 2023-2024. 

3.4.2 L’Ecole d’Athlé 

Présenté par Aline 

3.4.2.1 L’Athlétisme chez les Benjamins et Minimes 

Les séances d’entraînement sont chaque mardi et jeudi de 18h00 à 19h30 et chaque samedi 
matin (perche) de 10h00 à 11h30. 
 
C’est avec un réel esprit d’équipe que ces 29 benjamins et 20 minimes ont brillamment défendu 
les couleurs du CAV durant cette saison 2023/2024, avec de nombreuses participations aux 
équip’athlé, Championnats, Critériums dans toute la Nouvelle Aquitaine (d’un niveau 
départemental à régional). 

Quelques-uns des acteurs de cette belle saison …  

Une belle saison par équipe et aussi d’excellents résultats individuels car les enfants ont réussi à 
progresser en descendant leurs chronos sur les courses, à améliorer leurs performances sur les 
sauts et les lancers… Chacun semble y avoir pris du plaisir malgré les questions, les craintes de 
début de saison. 
 
En ce qui concerne les résultats individuels : 

o Leto MARCHAND benjamin 1ère année obtient : 3 titres de champion départemental  
▪ En salle en février 2024 : au poids 3kgs avec 6m40 
▪ En extérieur en juin 2024 : à la perche avec 2m54 et au 50m haies avec 

9’’81 (et aussi 3e au lancer de disque 1kg avec 14m28) 
Leto a participé aux pointes d’or régionales (triathlon) en juin 2024 et a été 
sélectionné pour le relais lors du décastar à Talence de septembre 2024. 
Félicitations Leto ! 

o Hector MERIGOT benjamin 2 année a obtenu les résultats suivants : 
▪  Champion départemental à la perche en salle avec 1m95, 
▪  Champion départemental à la perche en outdoor 2m64, 
▪  Vice-champion départemental au 50m haies en 8’’83, 
▪  Et, vice-champion départemental au tétrathlon avec 1285 points, 
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Il a participé au triathlon aux pointes d’or régionales en juin 2024. 
Il a été sélectionné pour le sprint lors du décastar en septembre 2024 à Talence. 
Nous souhaitons une bonne continuation à Hector en région bretonne et nous 
espérons le retrouver sur les stades. 

o Tom HUESO-HERVE obtient le titre de champion départemental au lancer de 
marteau grâce à un jet à 21m80 en juin 2024. 
Il avait terminé 3ème départemental avec un jet à 19m26 en mars 2024  
Tom a été sélectionné pour le relais lors du décastar à Talence de septembre 2024 
Bravo Tom ! 

En féminine, nous retiendrons les excellents résultats de : 
o Ciara CAHILL qui devient vice-championne départementale au lancer de disque avec 

un jet à 17m61, 
o Judith LEMASLE troisième au 2000m marche en salle. 

Des places de second et troisième en sprint, en hauteur, au triple saut et au javelot : 
o Florian, Nolan, Lucas, Quentin, Mylo. 

En Minime : 
o Vincent LAGEYRE minime 1ère année est  

▪ champion départemental au 120 m en 15’’1  
▪ et vice-champion à la longueur avec un saut à 4m82 en juin 2024. 

 
En conclusion, une belle saison 2023/2024 qui n’aurait pas été possible sans nos juges motivés 
Marguerite et Bibe ! 
Un grand merci à David présent sur toutes les compétitions de nos jeunes et plus ! 
Et, également un ENORME MERCI aux PARENTS pour leur investissement et leur aide à chaque 
rassemblement ! 
Place à la saison 2024/2025 pour de nouvelles aventures !!! 

3.4.3 L’athlétisme chez les cadets à Masters 

Présenté par Bibe 

Les effectifs 

Durant la saison 2023-24, 45 athlètes (24 féminines, 21 masculins) étaient inscrits en catégories 
Cadets à Masters pour participer aux activités Piste : Cadets 16, Juniors 3, Espoirs 5, Séniors 6, 
Masters 15. 

 
Evolution des effectifs sur les 10 dernières années 

2015 29 
2016 29 
2017 30 
2018 29 
2019 32 
2020 39 
2021 31 
2021-22 23 
2022-23 32 
2023-24 45 

 
Effectif athlé le plus important réalisé au CAV, Augmentation de 40% par rapport à 2022-23. 
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L’Organisation du Groupe  

Les entrainements 

Durant la saison 2023/24, les entrainements étaient menés par : 
o pour la Piste Cadets à Séniors : Christophe & David, 
o pour les Masters : David, 
o pour le demi-fond : Mohamed. 

Suivant les groupes, des séances d’entrainement sont proposées tous les jours de la semaine. 

Les juges 

Notre manque de juges officiels est toujours criant. Le besoin en juge est important, un quota de 
juges par apport aux athlètes participants est demandé pour la bonne marche des compétitions. 
Au niveau départemental, nous demandons aux parents ou aux jeunes de venir officier en tant 
qu’aide juge pour pallier le manque de juges officiels. 
Au niveau régional, la présence de juges officiels est demandée, leur absence de juge diplômé 
est assujettie à des pénalités financières importantes. 
 
Avec l’augmentation du nombre d’athlètes, il est important d’augmenter le nombre de juges 
diplômés. 
La formation et l’examen de juge (secrétaire, starter, chronométrie électrique ou manuelle, 
sauts, lancers) est accessible à tous. 

Participations aux Epreuves d’Athlétisme  

23 athlètes ont participé à au moins 3 compétitions en salle ou en plein air. 
La plus assidue avec 16 participations a été Aline VATTIER PETRO suivie de Alice LENGRONNE et 
Maxime LACAZE avec 9 participations. 

Les podiums 

Championnats de Gironde 
 

 1  

7   

  1 

   
 

Catégorie NOM Prénom Epreuve Performance Date Lieux 

Champion(ne) de Gironde 

JUF/06 GUIMON Julie Hauteur - Salle 1,24 m 03/12/2023 Bordeaux-Lac 

 

Championnats de Nouvelle Aquitaine 
 

 10  

0   

  0 
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Catégorie NOM Prénom Epreuve Performance Date Lieux 

Champion(ne) de Nouvelle Aquitaine 

F55F/68 VATTIER-PETRO Aline Longueur - Salle 3m86 18/02/2024 Bordeaux-Lac 

F55F/68 VATTIER-PETRO Aline 200m - Salle 31''72 18/02/2024 Bordeaux-Lac 

F55F/68 VATTIER-PETRO Aline Javelot (500 G) 27m59 17/02/2024 
Saint Médard en 

Jalles 

F55F/68 VATTIER-PETRO Aline Penta 2 694 pts 08/06/2024 Talence 

F55F/68 VATTIER-PETRO Aline 200m 32''85 25/05/2024 Lormont 

F55F/68 VATTIER-PETRO Aline 80m Haies (76) 14''79 25/05/2024 Lormont 

F85/39 DELAVERGNE Marguerite 3 000m Marche-salle  26'35''39 18/02/2024 Bordeaux-Lac 

F85/39 DELAVERGNE Marguerite 3 000m Marche 25'10''58 25/05/2024 Lormont 

M65/55 CALAMY Yves 3 000m Marche-salle  17'13''96 18/02/2024 Bordeaux-Lac 

M65/55 CALAMY Yves 3 000m Marche 17'02''07 25/05/2024 Lormont 

 

Championnats de France 
 

 3  

2   

  1 

   
 

Catégorie NOM Prénom Epreuve Performance Date Lieux 

Champion(ne) de France 

F55/68 VATTIER-PETRO Aline Pentathlon - Salle 2 725 pts 01/03/2024 Lyon 

F55/68 VATTIER-PETRO Aline Heptathlon 3 596 pts 21/10/2023 Saint Renan 

F55/68 VATTIER-PETRO Aline Javelot (500 g)  25m12 14/06/2024 Thonon les Bains 

Vice-Champion(ne) de France 

F55/68 VATTIER-PETRO Aline 80m Haies (76) 14''59 14/06/2024 Thonon les Bains 

M65/55 CALAMY Yves 5 000m Marche  29'48''08 14/06/2024 Thonon les Bains 

3e place Championnat de France 

F55/68 VATTIER-PETRO Aline 200m 33''42 14/06/2024 Thonon les Bains 
 

Les Records 

Parmi les 30 records du club battus pendant la saison, il est à noter ceux de : 
o DAOUDA qui est devenu l’athlète le plus rapide de Villenave 

JUM/06 BARRY Daouda 60m - Salle / JUM 7''38 10/02/2024 Bordeaux-Lac 
JUM/06 BARRY Daouda 200m - Salle / JUM 24''19 11/02/2024 Bordeaux-Lac 
JUM/06 BARRY Daouda 100m / SEM 11''06 09/06/2024 Dax 
JUM/06 BARRY Daouda 200m / SEM 23''02 02/06/2024 Talence 

 
Enfin parmi les superbes performances de nos Masters, retenez  

2 records de France 
F55/68 VATTIER-PETRO Aline Pentathlon / 55F 2694 pts 08/06/2024 Talence 
F85/39 DE LAVERGNE Marguerite 3 000m Marche / 85F 25'10''58 25/05/2024 Lormont 
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Les objectifs 

Comme chaque année, l’Objectif principal, ce sont les Interclubs. 
Faire mieux que les 21 482 pts de l’an dernier mais surtout participer aux 2 tours de cette grande 
fête de l’athlétisme. 
Comme à l’accoutumé, nous comptons sur le running et la marche pour avoir une équipe la plus 
complète possible. 

3.4.4 Les Cross 

Présenté par Bibe 

Participation aux Cross 

Toutes catégories confondues, 85 participations d’athlètes du CAV ont été enregistrées lors des 
différents cross par 26 athlètes différents, 18 ont participé à au moins 3 cross. 
 
Le plus assidu a participé 
à tous les cross (6) : 

 Pierre SADLER. 

Ont participé à 5 cross : 
 Lou RAYNAUD, 
 Valentine QUERE, 
 Victor COURET, 
 Enzo SOULA, 
 Julien DAGUERRE. 

 
Comparaison des 10 dernières saisons 
 
 Saison Partion 
 2015 158 
 2016 190 
 2017 175 
 2018 282 
 2019 160 
 2020 166 
 2021 0 
 2021/22 103 
 2022/23 130 
 2023/24 85  

 
Baisse de 35% par rapport à la saison précédente, la pratique du cross devient une spécialisation 
et non la pratique de tous. 

Les Championnats 

Championnats de Gironde 

2 titres de Champion de Gironde pour les athlètes du CAV. 
 

Catégorie NOM Prénom Epreuve Date Lieux 

Champion(ne) de Gironde 

M4F/65 OLIVIER Jacqueline Course Masters 14/01/2024 Mérignac 

M6M/55 LAFFITTE Bernard Course Masters 14/01/2024 Mérignac 

3e place Gironde 

M1M/84 SADLER Pierre Course Masters 14/01/2024 Mérignac 
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Championnats de Territoire (Zone Sud de NA) 

Une 3e place en championnats de Territoire. 

Catégorie NOM Prénom Epreuve Date Lieux 

3e place Gironde 

M6M/55 LAFFITTE Bernard Course Masters 28/01/2024 Capbreton 

Championnats de Nouvelle Aquitaine 

11 participants aux régionaux à Cherves Richemont en Charentes. 

Championnats de France 

2 athlètes du CAV ont participé aux France à Le Garric dans le Tarn : 
Valentine QUERE qui se classe 290e des Juniors Féminines, 
Pierre SADLER qui prend la 120e place des Maters 1M. 

3.5 Commission Running Trail 

3.5.1 Le Running 

Présenté par Cyril 

3.5.1.1 Présentation du groupe running 

Les entraîneurs et les séances 

Groupe Compétition 

1⁄2 fond du mardi, jeudi 18h45 + samedi et dimanche (compétition, cross et piste) Mohamed (2ᵉ 
degré et Certificat de Qualification Professionnelle),  

Groupes Running :  

Lundi et mercredi matin 9h30 : Josiane  
Mercredi 17h15 : PEF 
Lundi et mercredi 18h30 : Jean-Gabriel (formation finalisée), Guillaume, Cyril (en formation), 
Fatah et Aniss (service civique) 
Mardi et jeudi 18h30 : PEF, Nathalie et Aniss (service civique) 
Mardi et jeudi 19h30 : Éric, PEF et Axelle 
Samedi 10h00 : Cyril et Jean-Gabriel 

Groupes Trail : 

Mardi et jeudi 19h00 : Jean-Luc (en formation) et Michael 
Lundi et mercredi 19h Loisirs :  Ricou, Nico et Sébastien 
Vendredi 19h30 : Roman (École de Trail) 

Les effectifs running  

Sur la saison 2023/2024, 228 runners et trailers ont bénéficié de plus de 700 séances répartis par 
groupe et/ou sur chaque jour de la semaine. 

3.5.1.2 Les Objectifs : 

Groupes Running & trail compétition et loisir  

Ce sont des groupes d’allures de tous niveaux. L’objectif est donc de proposer une large gamme 
d’activités, à savoir de l’activité loisir, jusqu’à de la préparation d’objectif et de performance.  
Les différentes préparations proposées peuvent être dédiées à un éventail très large de courses 
hors stade : cross, 10km, semi-marathon, marathon, 100km, 24h, Trail et ultra trail (entre 
autres).  
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Groupes compétition  

Préparer à la compétition (1/2 fond, cross, 5 et 10 km, semi, marathon, trail et ultra fond) avec 
des moments clés dans l’année : 
Les interclubs de début mai, ; 
Les courses hors stade à label (10km, semi-marathon et marathon) ; 
La saison des cross (novembre -> mars) ;  
Les « meeting » sur piste à partir de mai ; 

3.5.1.3 Le Bilan Sportif  

BILAN RUNNING : 

La commission souligne une belle et croissante participation aux différentes compétitions 
(marathon, semi, 10km, 24h, trail et Ultra trail…). Les maillots du CAV sont de plus en plus visibles 
et remarqués.  
Des courses, typées club (le semi-marathon BEHOBIA − SAN SEBASTIAN, le semi-marathon de 
BORDEAUX, La Martillacaise, 10km de Saint-Médard, La Croisière des bons vins à La Brede, la 
Saucataise…) ont réuni un grand nombre d’athlètes du club.  
Globalement, le bilan est très positif et très homogène, il est agréable de constater que la parité 
profite régulièrement à nos féminines, tant aux entraînements que sur les courses. 
Une participation plus importante de nos athlètes aux différents évènements (y compris les cross 
et les interclubs avec une part des licences compétition croissante sur l’année 2023/2024).  
Nous avons également constaté une progression dans leur pratique, tant par une amélioration 
des performances, tant par le nombre très faible de blessures, preuve d’une attention constante 
des coachs à proposer des entraînements adaptés aux différentes pratiques. 

BILAN TRAIL : 

Pour cette saison 2023/2024, qui prend fin, nous avons plusieurs points marquants, à mettre en 
avant : 

o La reprise des créneaux des lundis et mercredis, par Nico, Ricou et Seb, est une 
réussite. Ce groupe, clairement identifié loisir et débutants, a permis une approche 
plus ludique et abordable, pour des novices, ou débutants. Il permet également à des 
runners, qui souhaitent, de venir s’essayer au trail, ou préparer leurs premières 
courses. 
De plus, suivant les envies, ou les évolutions de chacun, il est parfaitement possible 
de basculer, d’un groupe à l’autre. 
En résumé, c’est un bon complément au groupe du mardi et jeudi. Il a permis, à des 
novices, de faire leurs premières courses trail en montagne. 
Il permet également de désacraliser le groupe Trail. 

o Autre point, qui me parait important, la séance du vendredi soir, qui s’adresse aussi 
bien aux traileurs, qu’aux runners et qui est géré par Roman. 
Les séances qu’il met en place, suivent le programme de l’école de Trail. Elle est un 
bon complément à toutes les séances, run et trail. 

o Autre point important : Le week-end à Luz Saint Sauveur. Ce dernier a été réalisé du 
18 au 20 mai 2024. Il a réuni une vingtaine de traileurs et runners. 
Grace à l’implication des coachs trail, nous avons pu mettre en place trois groupes. 
Définir ensemble un programme des sorties, des différents groupes. Sachant que les 
groupes n’étaient pas figés. Il était possible de basculer de l’un à l’autre, sans aucune 
difficulté. Cela a permis une plus grande fluidité et satisfait l’ensemble des 
participants. Pour info, nous prévoyons de reconduire, ce week-end l’année 
prochaine (du 09 au 11 mai). 

o Pour terminer Il est important de mettre en avant notre côté féminin du groupe trail. 
Bravo Gaëlle, Marion, Valérie, Audrey, Séverine, Karine, Juliette. 
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Elles ont particulièrement brillé sur leurs différentes courses (HAUTACAM, 
MONTAN’ASPE, L’ANETO, LE GRP, L’ULTRA-MARIN, LE MARATHON DES SABLES, LE 
TRAIL DES ECUREUILS, TRAIL DE BASSENS…). 
Et je dois en oublier. 
Alors, pour finir, Je dirai simplement merci les filles pour toutes les belles courses que 
vous avez faites. J’en ai encore la chair de poule. 

3.5.1.4 Commission Running  

La commission running, est une force vive du club. 
Elle est composée des membres suivants :  
Cyril BYK, Thierry PELLETIER, Jean-Luc SORIGNET, Axelle PELLETIER, Virginie CAVALIER, Céline 
LABATUT, Florian HATIER, Julien DAGUERRE, Nicolas SAUNIER, Sébastien LENORMAND et Eric 
LUBERT. 
Cette composition n'est pas figée et en fonction des volontés, peut évoluer. Les volontaires sont 
les bienvenus. Son rôle est :  

• D'améliorer la communication dans tous les groupes et entre les groupes  

• Remonter des remarques, questions et besoins des runners.  

• Mise en place d'un calendrier annuel de diverses courses accessibles et visibles de 
tous.  

• Organiser des moments de convivialité communs à tous les groupes, des stages.  

• Faire le point sur les entraînements  

3.5.1.5 Organisations Running Saison 2023/2024  

Cette année nous avons pu organiser : 

• Le Villenave trail, les 13 et 14 janvier. Nous avons pu réaliser une belle épreuve, qui 
a attiré, de l’ordre, de 600 participants. 

• Pour la deuxième édition du 24h Patxi trail, nous avons eu une progression de la 
participation. Nous avons réussi à attirer de l’ordre de 180 participants, contre 120, 
l’année précédente. Malgré un retour, toujours très positif, des participants, ce n’est 
pas suffisant, pour pérenniser cette épreuve. Nous la mettons en stand-by, pour 
l’année 2025 et réfléchissons à son devenir ; 

Je tiens sincèrement à remercier l’ensemble des bénévoles, que ce soit de la marche, 
du run et du trail, qui se sont impliqué dans la vie du club, notamment sur 
l’organisation des différents événements ; 

• Les 24 heures de bonheur qui demeure l’une des épreuves phare du CAV ; 

• Dernière édition de L’Ekiden fin octobre 2023. 
Dans l'organisation de ces différents événements, nous tenons à remercier chaleureusement 
les bénévoles qui sont toujours très impliqués dans la vie du club.  
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4 Bilan financier 

Présenté par Bertrand 

4.1 Le Résultat 2023-2024 

Recettes 2022-2023 2023-2024 

Cotisations adhérents 139 989 153 093 

Recettes des organisations 84 584 93 170 

Aides et subventions 53 200 46 220 

   
Total des recettes 277 773 292 483 
   
Dépenses 2022-2023 2023-2024 

Salaires -174 098 -135 794 

Achats divers -86 676 -85 061 

Licences -19 397 -33 481 

Amortissement Véhicule -3 704 -5 602 

Autres Recettes/charges 736 2 646 

   
Total des dépenses -283 139 -257 292 
   
Dépenses 2022-2023 2023-2024 

Résultat -5 366 35 191 

 

4.2 Le Prévisionnel 2024-2025 

Recettes 2023-2024 Budget 2024-2025 

Cotisations adhérents 153 093 146 688 

Recettes des organisations 93 170 66 000 

Aides et subventions 46 220 31 685 

   
Total des recettes 292 483 244 373 

   
Dépenses 2023-2024 Budget 2024-2025 

Salaires -135 794 -123 080 

Achats divers -85 061 -81 691 

Licences -33 481 -38 000 

Amortissement Véhicule -5 602 -5 602 

Autres Recettes/charges 2 646 -4 000 

   
Total des dépenses -257 292 -244 373 

   
Dépenses 2023-2024 Budget 2024-2025 

Résultat 35 191 0 
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5 Approbationdesrapports 

5.1 Approbation du rapport moral 

Vote : .............................. contre 0 ................... abstention 0 .................... pour 60 
Le rapport moral est approuvé à l’unanimité. 

5.2 Approbation du rapport d’activités 

Vote : .............................. contre 0 ................... abstention 0 .................... pour 60 
Le rapport d’activités est approuvé à l’unanimité. 

5.3 Approbation du rapport financier 

Vote : .............................. contre 0 ................... abstention 0 .................... pour 60 
Le rapport financier est approuvé à l’unanimité. 

6 Election au Conseil d’Administration 

Membres du 1/3 sortant : 3 
o Cyril BYK, David GOULD-DUPUIT & Jean-Luc SORIGNET. 

Membres démissionnaires : 3 
o Bertrand LACAZE LABADIE, Axelle PELLETIER & Laetitia RODRIGUES. 

Vu que le CA est composé de 19 membres sur les 20 maximum prévus aux statuts, 7 postes sont 
donc vacants. 
 
Candidats au renouvellement du CA : 6 

o Cyril BYK, David GOULD-DUPUIT & Jean-Luc SORIGNET, membres du tiers sortant se 
représentent, 

o Michaël FRADET, Loïc JUNCHAT & Nicolas SAUNIER ont indiqué préalablement 
souhaiter intégrer le CA. 

o Sur interpellation de Bibe en séance, aucune autre personne ne se présente. 
 
Le Secrétaire propose d’élire au CA les 6 candidats (3 membres du 1/3 sortant et 3 nouveaux 
membres cités ci-dessus). 
 
Vote :  ............................. contre 0 ................... abstention 0 .................... pour 60 
Cyril BYK, Michaël FRADET, David GOULD-DUPUIT, Loïc JUNCHAT, Nicolas SAUNIER & Jean-Luc 
SORIGNET sont élus à l’unanimité. 
 
Le nouveau CA est composé des 19 membres suivants : 
Kamal ALLEE, Pierre AUBRY, Cyril BYK, Loïc CHARRIER, Michaël FRADET, J-J Bibe GEZ, David 
GOULD-DUPUIT, Victoria GRECK, J-Louis GUION, Florian HATIER, Denis HOURQUET, Loïc 
JUNCHAT, Céline LABATUT, Isabelle MISSOUD MEUNIER, Elodie PAGANI, Thierry PELLETIER, 
Alexandre ROUVEYRE, Nicolas SAUNIER & Jean-Luc SORIGNET. 

7 Paroles aux personnalités 

Michel FILIPPINI, président de l’Office Municipal des Sports, indique que l’OMS est un organisme 
dont le CA est composé de 2/3 de clubs sportifs et 1/3 de représentant des élus municipaux. 
C’est un organe consultatif mais pas décisionnaire concernant les subventions. 
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Il aide les clubs sportifs par la fourniture de coupes et le prêt de matériel divers. 

8 Remise de récompenses 

La soirée se continue par une remise de récompense aux personnes les plus méritantes : 
o Commission Athlé : 

❖ Ciara CAHILL, 
❖ Tom HUESO-HERVE, 
❖ Leto MARCHAND. 
❖ Vincent LAGEYRE 

o Commission Marche Nordique Athlé Santé : 
❖ Isabelle MEUNIER pour son implication dans l’Athlé Santé, 
❖ Thierry BERNARD qui ne rate pas une séance, 
❖ Sylvain LEROY pour ses résultats en compétition. 

 
La commission Running Trail récompensera ses méritants lors d’une prochaine auberge 
espagnole. 
 
Il est 22h00, l’assemblée générale se termine par le partage du pot de l’amitié. 
 
 
 Le président de séance Le secrétaire de séance 

 
 Thierry PELLETIER Bibe GEZ 


